



TECHNICIEN/TECHNICIENNE - ARCHITECTURE NAVALE

TU ES UNE PERSONNE CRÉATIVE ET INNOVATRICE? TU AS UN BEL ESPRIT D'ÉQUIPE ET TU SOUHAITES ÉVOLUER AU SEIN D'UNE ÉQUIPE D'EXPERTS PASSIONNÉS? LIS LA SUITE, CETTE OFFRE EST PARFAITE POUR TOI!

Nous recherchons activement un/une technicien/technicienne - architecture navale qui supportera le travail des surintendants à notre chantier maritime Verreault. Le/la titulaire du poste participera aux différentes étapes de la réparation de navires en collaboration avec les différents services.

POURQUOI MONTER À BORD?

- Emploi permanent – 40 heures par semaine;
- Assurance collective;
- Programme d'aide aux employés;
- Régime de retraite avec cotisation de l'employeur;
- Possibilités d'avancement;
- Équipements de travail fournis;
- Club social et événements d'entreprise;
- Aide à la relocalisation si nécessaire.

TA JOURNÉE TYPIQUE

Sous la responsabilité de directeur - opérations, tu devras :

- Dessiner les plans et émettre les spécifications techniques nécessaires à la réalisation des projets en fonction des exigences contractuelles et des normes en vigueur;
- Participer à l'analyse des appels d'offres en décrivant l'aspect technique des projets, en validant la faisabilité et les risques associé, etc.;
- Participer à l'analyse du devis et à l'élaboration de l'estimation;
- Contribuer à la planification des travaux et à l'intégration des procédures, des normes et des directives;
- Élaborer les plans qualités et les plans d'inspection et inspecter les travaux afin d'assurer la conformité des processus aux devis des clients et aux normes en vigueur;
- Assister le personnel de production lors des travaux de marquage à bord du navire, de montage de structure, de tuyauterie, de mécanique, d'armement, etc.
- Établir, mettre à jour et valider les standards de performance lors de la réalisation des travaux;
- Contribuer à l'amélioration continue dans tous les services opérationnels;
- Participer et soutenir les activités prévues au système de gestion de la santé, sécurité et environnement.

NOTRE COLLÈGUE IDÉAL(E)

- Diplôme d'études collégiales en technologie de l'architecture navale;
- Minimum d'un (1) à trois (3) ans d'expérience dans un rôle similaire;
- Maîtrise logiciel de dessin AutoCAD et bonnes habiletés avec la Suite Microsoft Office;
- Esprit d'équipe et minutie;
- Bonne tolérance au stress;
- Anglais intermédiaire, à l'oral et à l'écrit;
- Carte ONGC (atout).

DESCRIPTION DE L'ENTREPRISE

Fondée en 1972, Groupe Océan est une entreprise florissante, inspirante et qui a le vent dans les voiles! Leader de l'industrie maritime canadienne, notre succès se fonde sur notre capacité à innover, notre volonté de toujours aller de l'avant et la diversité de nos services. Que ce soit du remorquage portuaire, des travaux maritimes, de la construction ou de la réparation navale, nous sommes très fiers des réalisations de notre main d'œuvre spécialisée. Au sein de nos différentes équipes, nous retrouvons des employés dynamiques, passionnés et animés par une volonté de faire une différence. Nous favorisons un milieu de travail sain, sécuritaire et respectueux de notre environnement, reflétant ainsi nos valeurs d'excellence, d'intégrité et de respect.

L'acquisition du chantier maritime Verreault en 2022 est une fierté pour Groupe Océan. Avec son impressionnante cale-sèche, ce chantier maritime situé à Les Méchins nous permettra de mieux répondre à notre clientèle requérant nos services de construction et de réparation navales.

TU AIMERAI TE JOINDRE À L'ÉQUIPE? FAIS-NOUS PARVENIR TON CURRICULUM VITAE DÈS MAINTENANT À L'ADRESSE SUIVANTE : RECRUTEMENT@GROUPEVERREAULT.COM!

N.B. : Groupe Océan souscrit à un programme d'accès à l'égalité et invite les femmes, les minorités visibles, les membres des Premières Nations et Inuits, ainsi que les personnes en situation de handicap à poser leurs candidatures. Nous croyons au principe d'équité en matière d'emploi et nous sommes ouverts aux mesures d'adaptation lors du processus de sélection.



TECHNICIAN - NAVAL ARCHITECTURE

YOU ARE CREATIVE AND INNOVATIVE? YOU HAVE A GREAT TEAM SPIRIT AND YOU WANT TO EVOLVE WITHIN A TEAM OF PASSIONATE EXPERTS? READ ON, THIS OFFER IS PERFECT FOR YOU!

We are actively seeking a Technician - Naval Architecture to support the work of the superintendents at our Verreault shipyard. The incumbent will participate in the various stages of ship repair in collaboration with the different departments.

WHY GET ON BOARD?

- Permanent job - 40 hours per week;
- Group insurance;
- Free employee assistance program;
- Pension plan with employer contribution;
- Career opportunities;
- Work equipment provided;
- Social club and corporate events;
- Assistance with relocation if necessary.

YOUR TYPICAL DAY

Reporting to the –Director - Operations, you will have to:

- Draw up plans and issue the technical specifications necessary for the execution of the projects according to the contractual requirements and the standards in force;
- Participate in the analysis of calls for tenders by describing the technical aspect of the projects, validating the feasibility and the associated risks, etc.;
- Participate in the analysis of the specifications and the development of the estimate;
- Contribute to the planning of the work and integration of procedures, standards and guidelines;
- Develop quality and inspection plans and inspect work to ensure that processes comply with client specifications and applicable standards;
- Assist production personnel with vessel marking onboard, structural erection, piping, mechanical, fitting work, etc.
- Establish, update and validate performance standards during execution of work;
- Contribute to continuous improvement in all operational departments;
- Participate and support the activities of the Health, Safety and Environment Management System.

OUR IDEAL COLLEAGUE

- College degree in naval architecture technology;
- Minimum of one (1) to three (3) years of experience in a similar role;
- Proficiency in AutoCAD drawing software and good skills with the Microsoft Office Suite;
- Team spirit and thoroughness;
- Good stress tolerance;
- Intermediate English, oral and written;
- CGSB card (asset).

COMPANY DESCRIPTION

Founded in 1972, Ocean Group is a thriving, inspiring company with the wind in its sails! Leader in the Canadian maritime industry, our success is based on our ability to innovate, our determination to always move forward and the diversity of our services. Whether it is harbour towing, marine work, construction or ship repair, we are very proud of the achievements of our specialized workforce. Within our various teams, we find dynamic and passionate employees driven by the willingness to make a difference. We promote a healthy, safe and environmentally friendly work environment, reflecting our values of excellence, integrity and respect.

The acquisition of the Verreault shipyard in 2022 is a source of pride for Ocean Group. With its impressive dry dock, this shipyard located in Les Méchins will allow us to better serve our clients requiring our shipbuilding and repair services.

**YOU WANT TO JOIN THE TEAM? SEND US YOUR RESUME NOW AT THE FOLLOWING ADDRESS:
[RECRUTEMENT@GROUPEVERREAULT.COM!](mailto:RECRUTEMENT@GROUPEVERREAULT.COM)**

NB: Ocean Group subscribes to an Equality Access Program and invites women, visible minorities, First Nations and Inuit people and persons with disabilities to apply. We believe in the principle of employment equity and are open to measures of accommodation in the selection process.